
Bitte um Hilfe, Umstellung auf OC, Dualboot
Beitrag von „Kaiborg“ vom 12. Oktober 2020, 18:09

5124 ist raus, anbei meine EFI dazu. Ich würde mich einen Ast abfreuen, wenn jemand da mal
rüberschauen könnte,

ich würde so gerne bei Clover bleiben! (Reistrierung meiner Programme, kein OC das in
meinem Bios scheinbar mit Win 10 Probleme macht...)

Danke! 
Kaiborg

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50579-bitte-um-hilfe-umstellung-auf-oc-
dualboot/?postID=645756#post645756
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